

MESSAGE 44

25 AVRIL 2013

Bonjour Pascal,

Le channel de ce jour est important, pour toi et pour ceux qui te liront. Tu as ressenti l'accélération du processus ascensionnel et vécu les réactions et ajustements correspondants. Ce n'est pas fini. Tout le monde ne le ressent pas non plus et heureusement. Ceux qui sont concernés, c'est-à-dire ceux qui sont prêts et qui l'ont choisi, doivent maintenant lâcher prise et s'abandonner au processus de libération en cours. Vous devez lâcher prise de ce qui vous retient, de ce qui est encore lié aux énergies et aux schémas du passé, en vous-mêmes et dans les relations. Ce qui n'a pas été traité doit maintenant l'être, dans l'urgence et dans l'intensité. Vous n'avez plus le choix.

Tu as su interpréter et ajuster tes réactions à la réalité présente et aux véritables enjeux du moment. C'est ce qu'il fallait faire. Est-ce pour autant terminé ? Pas tout à fait, mais presque. Tu n'es pas seul et tu sers aussi de « bâton d'ancrage » pour d'autres. Des ajustements s'opèrent au fur et à mesure que le processus est vécu. Des ouvertures viendront ensuite progressivement dans la limite de ce que vous accepterez et pourrez supporter.

Le mois d'avril, associé au chiffre quatre, amène la manifestation de ce qui « couvait » sous le manteau du subconscient. Le mois de mai, associé au chiffre cinq, marquera le changement. Les « éclaircissements » extérieurs viendront en même temps que les éclaircissements intérieurs, les uns ne pouvant venir sans les autres. Votre mission prendra un tour et un essor nouveaux, dans la continuité des actions déjà engagées. Le « Centre Madeleines » verra le jour et évoluera au fur et à mesure que des opportunités apparaîtront et que les besoins se feront ressentir, dans l'intérêt de tous et le respect de chacun. Vous ne disposez pas encore d'une vision d'ensemble, mais l'aube d'une nouvelle réalité se dessine à l'horizon. Votre mémoire est encore « voilée », le temps d'opérer les derniers ajustements nécessaires. En attendant, ne restez pas « suspendus » dans vos réflexions ou actions du moment. Vivez pleinement les événements présents sans préjuger de l'avenir. Poursuivez vos rêves. Cela est naturel et légitime.

La nouvelle réalité sera plus fluide, plus rapide, intermédiaire entre votre réalité physique actuelle et l'espace psychique du rêve. Dans ce dernier, l'environnement se matérialise et se dématérialise en un clin d'œil, de même que les relations. Le temps ne sera plus le même. Lorsque vous rêvez, vous jouez une scène, un peu comme dans une pièce de théâtre ou dans un film, sauf que vous n'en êtes pas conscients. Du coup, vous vivez la scène du rêve au « premier degré », c'est-à-dire comme si elle était réelle. Vous traversez des situations tour à tour cocasses, singulières, éprouvantes, paisibles, terribles ou effrayantes et vous vous « réveillez » ensuite de l'autre côté du voile, dans un autre contexte, tout aussi « réel » du point de vue de la conscience. L'espace physique et l'espace psychique correspondent à deux aspects (dimensions) différents de la réalité. Vous accédez à l'un ou à l'autre de ces aspects en modifiant votre fréquence de perception. **Le corps perçoit la réalité physique, le cœur la**

reçoit et l'esprit la conçoit. La réalité perçue peut à tout moment être modifiée par l'esprit. Nous retrouvons donc le principe trinitaire, le corps servant de support de perception à une réalité de même nature, reçue par le cœur et conçue par l'esprit. La conscience (quatre) représente le dénominateur commun, reliant la perception, la réception et la conception en un principe unitaire associé à l'être et à l'expérience « Je Suis ». Le « Sujet » se décline en autant de formes qu'en produit la Nature et le Verbe se conjugue dans les modes dimensionnels.

Le « passage » d'une dimension à l'autre de l'existence peut être vécu en conscience, sans séparation, ou vécu de manière inconsciente, en passant par l'expérience de la mort. L'expérience de la mort représente une sorte « d'endormissement » de l'esprit (le conducteur), le temps de changer d'environnement et de retrouver un support (véhicule) adapté. Au moment du réveil, le conducteur retrouve en quelque sorte « ses esprits », à bord d'un véhicule renouvelé et adapté à son nouvel environnement. Une nouvelle « scène » peut alors être jouée, vécue comme réelle, l'espace et le temps d'une vie, exprimée à l'échelle dimensionnelle de l'espace correspondant. Toutes les scènes sont reliées entre elles, de sorte que vous pouvez à tout moment revenir en esprit sur l'une d'elles pour la modifier, la restaurer, la reconfigurer, et sans porter atteinte à qui que ce soit. Cette méthode peut être utilisée pour « réactiver » la mémoire (passée ou future) à dessein de connaissance, de reconnaissance ou de guérison psychique. En comprenant ce processus, vous apprenez à l'utiliser en conscience, en restant en retrait de la scène observée et « jouée », de sorte que vous ne vous laissez plus prendre au piège de la « réalité » au sein de laquelle vous vous trouvez projetés.

Cet enseignement est rappelé, pour ceux qui « cherchent » à comprendre, en rappelant que la connaissance est importante pour trouver le chemin. C'est une porte, en s'assurant cependant de chercher ou détenir la bonne carte. L'être humain est facile à tromper et à manipuler dans un espace dimensionnel de troisième dimension où il naît ignorant du chemin prévu par lui et pour lui. Le processus ascensionnel vous projettera dans une réalité dimensionnelle plus fluide où l'identification primaire à la scène jouée sera moindre, de sorte que les décisions seront plus faciles à prendre et leurs conséquences plus faciles à assumer. C'est à ce titre que pour votre compréhension, nous assimilons ces expériences futures à un vécu « onirique ». Pour le moment vous entrez dans une phase transitoire, intermédiaire, durant laquelle votre environnement et votre support physiques vont évoluer en une consistance moins dense, moins « matérielle » et plus fluide, pour pouvoir progressivement rejoindre une dimension supérieure. Vous vous adapterez et vous habituerez rapidement. Ce sera nécessaire, car tout va maintenant s'accélérer. La variable « temps » elle-même sera modifiée.

A l'occasion d'un rêve, vous revisitez des épisodes plus ou moins éloignés du passé, ou anticipez des événements futurs, en le reliant à votre conscience présente. De la même manière, dans une dimension supérieure, vous vous déplacerez à volonté dans des espaces de temps différents auxquels votre conscience se trouvera reliée de manière « interactive ». Cela est difficile à expliquer « maintenant », mais ces changements sont en quelque sorte « à portée de main ». Nous vous en parlons de manière à vous faire comprendre pourquoi les résurgences physiques, psychiques ou émotionnelles que vous vivez actuellement sont nécessaires, car une fois libérées, elles interféreront avec les expériences que vous vivez. Lors de la phase suivante de l'Ascension, ces résurgences s'immisceront inévitablement dans votre vécu et sans y avoir été invitées. Il est donc préférable d'anticiper pour ceux qui sont à même de les traiter.

Par ailleurs, les résurgences sont plus faciles à traiter au niveau psychique, qu'au niveau physique. Une fois projetés sur l'écran de la conscience, les mémoires ou « complexes » psychiques peuvent être modifiés à dessein de restructuration et d'adaptation. Le processus s'applique également sur le plan physique, mais de manière moins visible, les projections se trouvant décalées et transposées pour pouvoir s'adapter à l'environnement et passer « inaperçues ». Tu connais bien ce phénomène pour l'analyser au quotidien dans ton travail psychothérapeutique. Le passage à une dimension supérieure accélérera et intensifiera ce processus, ce pourquoi il est préférable de le repérer et d'y travailler au préalable. Les résurgences non reconnues se trouvent généralement dirigées vers autrui pour constituer une projection. L'autre devient alors le « bouc émissaire » de tous vos maux, la relation dégénérant parfois jusqu'à la rupture, sans aboutir à une avancée personnelle.

Toute évolution implique un travail sur soi destiné à « purifier » les énergies négatives accumulées au cours des expériences antérieures. C'est la phase « lunaire » de l'initiation. Cela est également vrai à l'échelle collective. Ce processus intervient durant la phase de transition, en préalable à l'ouverture des portes « solaires ». Les principes alchimiques, qui traduisent les « règles de base » de l'initiation, restent donc valables pour l'Ascension.¹ Passée l'ouverture des portes solaires, la conscience connaît une phase « d'illumination », associée au chiffre 11, en prélude à une « renaissance », associée au chiffre 12 sur le plan individuel et au chiffre 21 sur le plan collectif. Les chiffres 11, 12 et 21 représentent donc des chiffres « clés » de l'Ascension.

Ne soyez pas trop pressés. Les choses s'accélèrent et s'intensifient réellement maintenant, de sorte que vous pourrez bientôt avoir l'impression de perdre « pied ». « Lâchez prise » et laissez-vous guider. Recherchez, demandez de l'aide si cela vous semble nécessaire. Ne cédez pas à l'incertitude, à l'angoisse, à la colère et encore moins à la panique. Conservez l'ouverture du cœur. Ayez confiance (foi). Le test est réel et valable. Ne vous méprenez pas sur la réalité et les enjeux de l'Ascension en cours. Conservez votre place. Chacun a la sienne. Nous savons que ce n'est pas facile. Nous vous observons. C'est une telle promesse, pour vous comme pour nous et vous êtes en train de la « tenir » ! Bravo et merci. Bien sûr vous trouverez toujours des personnes qui ne seront pas d'accord avec nous, y compris de notre côté, dans les dimensions. Cela vous commencez à le découvrir aussi. Mais justement, vous trouverez-là une justification de la portée multidimensionnelle du travail qui s'accomplit ici et maintenant sur la Terre. C'est une expérience collective qui dépasse encore pour beaucoup votre entendement, et qui demande encore quelques ajustements, mais le résultat est acquis et la suite est à créer sur la « Nouvelle Terre » et dans les dimensions.

Bien à vous, en vous et pour vous. Il en est ainsi.

Pascal : « *Signature ?* »

Qui tient le crayon ?

Pascal : « *Bon d'accord...* »

A bientôt !

(Fin du channel)

¹ Voir Messages 27 à 29.